



Sport Wer wird Sportlerin oder Sportler des Jahres? Die ersten vier Nominierten im Kurzporträt. > 19



Schöffland Kleiner Piekser mit grosse Wirkung Die Samariter luden zum Blutspenden: Der Selbstversuch. > 25

Luzern Auch die schönsten Tage haben ein Ende Die Fasnacht 2010 ist ab heute Geschichte: Der Tag vor dem Aschermittwoch. > 29

ZOFINGER TAGBLATT

MITTELLAND ZEITUNG



Foyer **Neue Songs von Johnny Cash** Unveröffentlichte Songs auf neuem Album. > 35

Bald stehen Testfahrten an

Motorsport Nebiker Phimmoracing Team bereitet sich auf die Saison vor

Nach einem Skiweekend mit dem ganzen Phimmoracing Team auf der Riederalp begannen für die Nebiker Motorsport-Equipe die Vorbereitungen für die Saison 2010. Unter der Führung des Chefmechanikers Heinz Hunziker wird der Formel-2-Ralt-BMW neu aufgebaut. Das Triebwerk wurde bei Roland Dupasquier modifiziert und der Fahrer, Hans Peter, hofft dadurch auf einige zusätzliche PS. Am 20. Februar 2010 muss der Rennwagen fertig zusammengebaut sein. Der Formel-2-Wagen wird dann nach Frankreich gebracht, wo er eine spezielle Auspuffanlage kriegt.

Das erste Testwochen-

ende ist auf den 20. März auf dem Hockenheimring angesetzt, wo vom 16. bis 18. April auch die ersten beiden Rennläufe zur Historic Formula-2-EM-Championship stattfinden.

Weiteren Rennorte im 2010 sind Spa Francorchamps, Monza, Brands Hatch, Nogaro und Dijon. Pro Wochenende werden zwei EM-Läufe ausgetragen. Nach den Podestplätzen 2009 hofft das Phimmoracing Team auf den ersten Sieg im 2010. Für den Fanclub der Nebiker ist eine Reise zu den Rennen in Monza geplant, für die man sich per Mail an info@phimmoracing.ch anmelden kann. (VJ)



AM TÜFTELN (V.I.) Fahrer Hans Peter und Chefmechaniker Heinz Hunziker. zvg